

IST SELBSTTHEILUNG MÖGLICH?

Buchhandlung und Cafe handverlesen
Mittlerer Lech Nr. 50
in der Augsburger Altstadt

19. Februar 2016
18:00 bis 19:30 Uhr
Eintritt: 9,00 Euro

SYBILLE BEYER als Referentin

SYBILLE BEYER

Anwältin der Seele

- Referentin für Naturgesetze und Selbstheilung
- Coaching für Persönlichkeitsentwicklung und Gesundheit
- Mediation und Konfliktlösung

2013 erhielt die Juristin und Mutter von 3 Kindern die zunächst niederschmetternde Diagnose Brustkrebs.

Gegen alle Empfehlungen entschied sie sich für einen Weg jenseits der klassischen Behandlungsmethoden und nach nur 8 Monaten war der Tumor restlos verschwunden.

Ein Wunder! Eine Spontanheilung?

Selbstheilung geschieht nicht einfach „zufällig“, sondern ist das Ergebnis einer konsequenten Anwendung nachvollziehbarer Schritte.

Krankheiten sind Rettungsaktionen der Seele. Um gesund zu werden, muss der Mensch die ihn krankmachenden Ursachen erkennen und sein Leben verändern. Wenn die Botschaft verstanden ist, zieht sich die Erkrankung zurück. Sie ist dann einfach überflüssig.

Der Schlüssel liegt immer in uns selbst.

Sybille Beyer berichtet über ihre Heilerfahrungen und gibt ihr Wissen in Vorträgen an Interessierte weiter.

beyer@anwaeltin-der-seele.de